



PRI pide comparecencia de Harfuch por leyes que buscan obtener datos personales y biométricos



El Partido Revolucionario Institucional (PRI) en la Cámara de Diputados pide la comparecencia de Omar García Harfuch, secretario de Seguridad Ciudadana, para que explique la iniciativa de ley que busca recabar datos biométricos y personales, sin la participación de jueces.

Así lo señaló el coordinador del PRI, Rubén Moreira, quien adelantó que su partido votará en contra de la iniciativa toda vez que hay un artículo en la ley de inteligencia para la seguridad, que permite al Secretario de Seguridad, Omar García Harfush, recabar toda la información de las personas sin la participación de jueces, incluyendo los registros telefónicos, directorio de teléfonos, biométricos y datos personales.



“El registro telefónico significa dónde estás ubicado, con quién estás ubicado, o sea, que tenga teléfono celular, por ejemplo, con quién haces llamadas, quién te habla, quién paga tu teléfono, entonces el gobierno tiene toda la información de este país sin la intervención de un juez”, aseguró Moreira.

Moreira Valdez se dijo sorprendido que Movimiento Ciudadano lo haya votado a favor en comisiones “¿por qué lo votaron?”, así también se dijo sorprendido que la bajaran, porque “por eso vengo hasta de tacuche hoy”.

El líder parlamentario lamentó que la Secretaría de Seguridad “se quiere cargar con todos los registros de este país”, pero además, “elimina toda la previsión de la delincuencia”.

“Votarles a favor, es, si usted leyó la exposición de motivos, es estar con Morena en su falta de responsabilidad en materia de seguridad, porque le echan toda la culpa a Calderón y a Peña. Si usted lee la exposición de motivos, Andrés Manuel –López Obrador– no tiene ninguna responsabilidad”, dijo Moreira.

Rubén Moreira negó que con la votación de ayer, se haya conformado el PRIMOR, “pues yo creo que es falso, a nosotros no nos interesa andar con un partido que está en favor de la delincuencia, no nos interesa estar con un partido que ha destruido el Poder Judicial.

“Por eso no le votamos nada, nada que destruya al país, lo de ayer es una cosa distinta, insisto, votar porque se fuera a la Instructora y me llama la atención que los más grandes analistas del país no se den cuenta, era congelar eso, pero no solamente eso.

“Era permitirle que al Estado de Morelos ya no presente ninguna de las carpetas de investigación. Que las presenten todas y me llama la atención que ahora una buena parte esté a favor de un fiscal que nosotros le quitamos el fuero porque estaba acusado de proteger feminicidas”.

PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
El Sol de México		27-03-25	LEGISLATIVO



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

El PRI exigió a los diputados de Morelos de todos los partidos que reclamen que se presenten esas carpetas. “Si es que existen, porque igual no existen”.

Reiteró que la principal propuesta es “que venga Omar García Harfuch a comparecer a la Cámara antes de votarlo y antes de aprobarlo y que nos explique porque quiere todos los registros de este país.

“Y que nos muestre la estrategia y aparte nosotros no podemos votar a favor esa ley, porque esa es una ley que persigue a los ciudadanos libres. Miren, yo jamás votaría esa ley, ni siquiera aunque pidieran que fuera un juez, le voy a decir porque, porque el CURP se está convirtiendo en una trampa, nos extraña que no se den cuenta.

“¿Cuál es la trampa del CURP?, a dice, es que CURP métele más datos y hazle más requisitos, mañana nos va a decir, ah, bueno, para qué queremos la credencial de elector, si tenemos un CURP que maneja el gobierno.

“¿No se han dado cuenta?, el CURP es la mayor trampa que va haber para deshacer la credencial del INE”.

<https://oem.com.mx/elsoldemexico/mexico/pide-pri-comparecencia-de-garcia-harfush-para-que-explique-leyes-que-buscan-que-gobierno-obtenga-datos-personales-y-biom-22373296>